

Perfil de los DIAS

España defendida a patadas

Quisiera conocer al español que no este abonado a delantera de radio para "presenciar" el partido que hoy jugará España contra Inglaterra en Brasil. Y quisiera tambien que me dijeran si hay un tema con mas derecho, por su vibrante actualidad, para llenar el blanco de esta columna.

Algún otro —más para consolarse de una derrota futbolística que por autentica expresión de su sentir— que las Patrias no necesitan ser defendidas a patadas. Yo estimo que si, que para defender a la Patria todas las armas son buenas. Y en esto del futbol hay un arma que ataca directamente a la opinión de las masas de cualquier país para imponerle el respeto que nace de un prestigio que sobre la cancha deportiva se construye, o disminuirlas en su concepto.

Yo no sé qué laureos le quedarán por ganar a España en este campeonato mundial de futbol, pero una cosa es cierta a estas fechas: Inglaterra, la maxima potencia futbolística del mundo necesitara vencerlos nada menos que dos veces para dejarlos en la cuneta. Y esto pesa ya en el concepto de una afición mundial que en función de tal afición empieza por pensar que el futbol español no es quehacer de cojos, para acabar, en función de humanidad, por darse cuenta de que algo recio, fuerte y decisivo hay en lo español de esta hora.

Pase o no pase España a las finales, ha dejado ya demostrado que el papel secundario que se le atribuya en la competición no le iba bien a los españoles. Ni siquiera lo somos, aunque seamos vencidos porque siempre nos quedara el orgullo de que sólo los maestros del balompié lo consiguieron, y la disyuntiva esta planteada en tales términos que ellos o nosotros quedaremos al margen del último acto.

Pero si fuéramos los vencedores... ¿Posible? ¿Imposible? Más puede ser lo primero que lo segundo. Sin embargo no es el camino de los pronosticos deportivos lo que aqui queremos seguir, pues estaria fuera de lugar. Aquí hablamos de deportes y del papel de España ante el mundo e neste aspecto, porque tambien el deporte es instrumento y expresión de la política. De la política y de la diplomacia de nuestro tiempo donde tiene su importancia ser el primero en algo, y que el nombre de la Nación tenga un aureola de prestigio en cualquier campo.

Por todo esto, en nuestra delantera de radio para "presenciar" el partido de hoy entre España e Inglaterra —como el pasado domingo en el España-Estados Unidos, y el jueves en el España-Chile— nosotros no seremos, no podemos serlo, unos puros aficionados porque la pasión de España hierve en nuestras venas con el ansia de que su nombre, sea puesto muy en alto por ese puñado de compatriotas que saben que a patadas tambien se defiende una verdad como si ello fuera un Juicio de Dios de los tiempos modernos.

VENTANA SOBRE LA CIUDAD

Una pequeña hija del Sr. Gobernador Civil, operada

Con resultado altamente satisfactorio fué sometida en días pasados a una operación quirúrgica en una clínica de Barcelona, la niña Anselina Juliana, hija de nuestro Excmo. Sr. Gobernador Civil.

El estado de la pequeña sigue su curso normal, hacia un total restablecimiento, que deseamos rápido.

Delagación de Abastecimientos y Transportes Racionamiento de la capital

Racionamiento de ADULTOS en esta capital, correspondiente a la semana 27.

Cuarto litro de aceite corriente, cupon de aceite de la semana 27, al precio de 1,95 pesetas; 100 gramos de azúcar blanca, cupon de azúcar de la semana 27, al precio de 0,70; 200 gramos de garbanzos, cupon de arroz y legumbres de la semana 27, al precio de 1,50; 200 gramos de lentejas, cupon de arroz y legumbres al precio de 1,10, y 200 gramos de jabón, cupon de pasta para sopa de la semana 27, al precio de 1,00 pesetas.

Durante la semana a que corresponde este suministro se expondrá la lista en lugar más visible del establecimiento.

Concierto en el Parque de San Julián

Programa para hoy domingo del concierto de música por la Banda Municipal en el parque de San Julián, a las once de la noche.

PRIMERA PARTE

Primero.—"Por tierras de la Mancha", (pasodoble), L. Varela.

Segundo.—"En la Alhambra", (serenata), Breton.

Tercero.—"Cantado con la pintura", (fantasía), Sorozabal.

SEGUNDA PARTE

Cuarto.—"Bailarina", (bailarina), R. Villa.

Quinto.—"Escenas pintorescas", (sillo), Masson.

Sexto.—"Fiesta en la aldea", (pasodoble), D. Amelio.

Casa González

Madrinas surtidas - Olivares - Madrid

Establecimientos de turno CASA DE SOCORRO

En este benéfico establecimiento se han practicado las asistencias siguientes:

—Por el doctor Casares:

Jesusa Sanchez Calleja, por herida cortante en dedos meñique e índice de la mano derecha, leve; Ismael Sáiz Navaion, por cólico nefrítico, leve salvo complicaciones; Abundio Soria Abarca, por herida punzante en mano izquierda, leve.

—Por el doctor Valero:

Jesús Garcia Rubio, traumatismo en región nasal, leve; Piedad Evangelio, herida contusa en región frontal, leve; Felipe Moreno Martínez, herida cortante en dorso, leve.

—Por el doctor Moya:

Taddeo Sáiz Pineda, por herida penetrante incisiva en lado derecho del pecho y cuatro más en antebrazo izquierdo, reservado.

—Por el doctor Suay:

Alfonso Martínez, por herida contusa en región parietal izquierda, leve; Santiago Ramasilla, por herida contusa en dedo meñique de la mano izquierda, leve.

FARMACIAS

Domingo, 2.—Turno de día: Farmacia del licenciado Sr. Montero, Avenida de José Antonio, 48.

Turno de noche: Farmacia de la señora viuda de Benítez, Calderón de la Barca, 24.

Lunes, 3.—Farmacia del licenciado señor Ruizpérez, Avenida de José Antonio, 19.

Martes, 4.—Farmacia del licenciado señor Mumbielro, Avenida de José Antonio, 17.

Miércoles, 5.—Farmacia del licenciado señor Ruiz Escribano, Fray Luis de León, 10.

ESTANCOS

Durante el día de hoy permanecerán abiertas al público las expenditorias números 1, 3 y 5, correspondientes a los distritos de Plaza Mayor, Correos y Ventilla, respectivamente.

"GESTORIA MALLA"

Ha trasladado sus oficinas a la calle de Alonso Carrizo, núm. 5-1.ª planta. Edificio Caballer

Jefatura de Obras Públicas de Cuenca

Solicitud de servicios de transportes mecánicos por carretera

INFORMACION PUBLICA

"El "Boletín Oficial" de la provincia número 77 de fecha 28 de junio de 1950, publica anuncio convocando información pública sobre el servicio de transporte de mercancías por carretera entre ALICANTE y MADRID, a los fines del artículo 11 del vigente Reglamento de Transportes y ejercicio de los posibles derechos de tanteo.

"En dicho anuncio se convoca, provisionalmente, a la Excmo. Diputación Provincial, a los Ayuntamientos de Pedroñeras, El Provencio, Mora de Cuervo, El Pedernoso, Casas de San Juan, Casas de los Pinos, Santa María de Flanós, San Clemente y Sindicato Provincial de Transportes y Comunicaciones."

COPON DE CIEGOS

En los días 29 y 30 de junio y 1.º de julio han resultado premiados los números 517, 576 y 741, respectivamente.

NECESITAMOS

Agentes importante adelanto para ganadería. Apartado 118. Barcelona

FIGURINES

Ultimas producciones. Parto y labores. De venta en Quijaco Plaza de Cánovas.—CUENCA.

CARNET de SOCIEDAD

—A pasar el verano al lado de sus padres ha marchado para Lequeitio (Bizcaya) la distinguida esposa de nuestro particular amigo y camarada don Jesus Carrillo Martínez, doña Carmen Alvarez Gaudiquiberri-Bernigarray.

VIAJEROS

Con notas brillantes terminó la carrera de licenciado en derecho don Narciso Diaz Recuero, hijo del acreditado comerciante de esta plaza don Emilio. Nuestra enhorabuena.

FIN DE CARRERA

AYER, día 1, celebró su cumpleaños la encantadora y simpática señorita Leonisa López Huélamo. Con tal motivo obsequió a sus amistades en su domicilio particular.

CUMPLEAÑOS

Ante la imposibilidad de poder contactar personalmente a todas aquellas personas que tuvieron a bien expresar su sentimiento por don Federico Sáiz Ortega, fallecido recientemente en esta capital en familia y por ésta con gusto se cree en el deber de expresar a todas en más delicada agradeceríamos, por sus manifestaciones de pésame recibidas.

AGRADECIMIENTO

Se vende con portada de las Cerillas San Roque. Razón talleres Amor.

†

Rogad a Dios en caridad por el alma de

EL SEÑOR

D. Germán Airangues Alcantara

Falleció en Cuenca el día 1.º de Julio de 1950 a los 74 años de edad

Depués de recibir los Auxilios Espirituales

R. I. P.

Su desconsolada viuda, D.ª Concepción Gutiérrez Bermejo; hermanos, D. Justo, Sor Ascensión (religiosa), D.ª Julia y D. Paulino (todos ausentes); sobrinos y demás familia.

Ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.

La conducción del cadáver se verificará esta tarde, desde la casa mortuoria Diego Jiménez, 2, al Cementerio Municipal.

Los Previsores del Porvenir

SEGUROS GENERALES

Se pone en conocimiento de los asociados y público en general, que a partir del día 1.º de Julio queda instalada la Delegación provincial en Cuenca. Avenida José Antonio, 48-50-2

Examen de Estado - Bachillerato

CURSO INTENSIVO DE VERANO

por los Profesores

D. Cándido Pérez Gasión

Profesor numerario de Literatura del Instituto de Requena y del Colegio de Doctores y Licenciados de Madrid, y

D. Luis Hortelano López

de la Facultad de Ciencias Físico-Químicas de Valencia

El día 1.º de Julio próximo dan principio las clases.

Matricula e inscripciones: Ramón y Cajal, 53, 2.º. Cuenca



Elixir Estomacal

SAIZ DE CARLOS

Dr. VERGARA

Suspende su consulta por ausencia del 2 al 30 del corriente

REPRESENTANTE

nominaria para la venta de máquinas y accesorios soldadura eléctrica. Dirigiéndose INTERMUNDIAL (España) Apartado 132. VALENCIA

FLORENTINO Castro Alonso

OCULISTA

Consulta: de 11 a 1 y de 5 a 7 Cervantes, 15. 2.º - Cuenca

ZAPATOS SELECTOS

Artículos especiales para esta casa

MODELOS Exclusivos

En breves minutos...



protección para muchos días...

INSECTICIDA

líquido pulverizable